S()G()H()通()信

平成28年5月13日発行 平成28年度 Vol.2 徳島県立城東高等学校



GW も終わり、新学期のスタートから1ヶ月が経ちました。みなさん、新しい生活には慣れましたか?さて、今月の SGH 通信はまず先月の目玉! Stella Maris 校の訪問の報告からスタートです!

ステラマッス インドネシア Stella Maris校の生徒が来校しました

4月19日(火), インドネシアから Stella Maris 校の生徒 16 名と校長先生ほか引率者 4 名が本校を訪れました。 昨年, 城東高校の2年生(当時)がインドネシア研修の際, Stella Maris 校を訪問しましたが, 今回は城東に来ていただきました!



まずは英語で城東高校に ついて説明。この日のために 精一杯準備してきました。

校内を案内し,空き時間に 一緒にセルカで記念撮影☆



Stella Maris 生の ダンスパフォーマンス!



日本語で(!)インドネシアに ついてプレゼンしてくれました





続いてインドネシアの 伝統楽器や舞踊を披露!



交流会の様子。日本の文化 について説明しています。 この模型は…ゴジラ?



半日の交流でしたが、お互いこの日のためにパフォーマンスを準備していたこともあり、とても充実した1日になりました。時間の関係で書道体験や交流会は一部のクラスに限られましたが、全体で行われた Stella Maris 生のプレゼンやパフォーマンスには、その堂々とした様子に多くの生徒が衝撃を受けました・・・・!!

Stella Maris 生は英語が堪能でしたが、その話の中身も非常にしっかりしていました。「英語はコミュニケーションのための単なるツール(道具)なんだ」とよく言われますが、その意味が少し分かったでしょうか?

今回の交流が城東生の良い刺激となり,今後の取り組みのモチベーション UP につながればと願います!

2年生の課題研究が始まりました

今年も2年生のクエスト(総合的な学習の時間)は 丸1年かけて課題研究を行っていきます。

先日, グループ決めが終わり, これからマインドマップを 作りながら, いよいよ「**研究テーマ設定」**を行います。

グローバルな課題と「健康」と「環境」をキーワードに,ユニークなアイデアをどんどん出していきましょう!

インドネシア研修の事前研修が始まりました

今夏にインドネシアへ研修に行く2年生11名の事前 研修がはじまりました。8月の研修まで、定期的に集 まってインタビューの仕方やインドネシア語など様々 なことを練習・準備していきます。

学校の代表として海外へ羽ばたく11名をみんなで応援していきましょう!

「グローバルリーダー論」で英語での研究紹介の仕方を学びました

4月22日(金)に2・3年生人文社会クラスの「グローバルリーダー論」の授業で、徳島大学総合科学部の田久保浩先生に、**課題研究を英文で紹介** するための要約文の作り方を教えていただきました。

英語の例文をパワーポイントで示しながらレクチャーしてくださり、日本語を そのまま訳すのではなくネイティブの友人に語りかけるように書くこと、「~が ~を」という主語と目的語を明確にすること、論文をどう構成するか、自然 な英語表現の探し方など、実践的なことを多く学ぶことができました。

The second secon

豆知識

さて、突然ですが、徳島には何人の外国人が住んでいるでしょうか? 法務省によると(*)徳島県の在留外国人は、5012人!人口比率で言うと約0.7%になります。 そして、その内のほとんど(約9割)がアジア(特に中国)から来ている方なんです。

日本人ってどうしても「外国人」というと「金髪で青い目」というイメージを持ってしまいがちですよね。 ぜひ今後はアジア圏にも目を向けてみてください。 (*)法務省【在留外国人統計(旧登録外国人統計)統計表】2015年12月